

Thérèse Casgrain

AVANCÉE DES DROITS POUR LES FEMMES

Thérèse Casgrain, une pionnière féministe

Elle a été la première femme cheffe d'un parti politique, celle-ci a fait progresser les droits de femmes (droit de vote, égalité homme/femme) et Thérèse a été très engagée envers sa communauté durant la Première Guerre mondiale.



Cette femme sera présidente d'un comité : Le comité provincial pour le suffrage féminin, qui se battra sans cesse afin d'obtenir le droit de vote en 1940. En même temps, la sénatrice défendra les inégalités homme/femme tant dans la société québécoise que dans les affaires juridiques.

D'un autre côté, cette figure féministe sera la première femme au Canada à être cheffe d'un parti politique. En effet, elle dirigera la branche québécoise du parti social-démocratique.

« Le seul moment où Duplessis et Taschereau s'entendaient, c'était pour nous dire non. [...] Il n'y avait pas que le suffrage qui nous tracassait, il y avait les amendements au Code civil. Il y avait des injustices épouvantables dans le Code civil français. Ce Code-là datait de Napoléon et Napoléon n'était pas un féministe. »

